

Babinsa Koramil 09/Karangtengah Hadiri Pelantikan Satlinmas Desa Karangrowo

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Mar 21, 2023 - 05:09



**Babinsa Koramil 09/Karangtengah
Hadiri Pelantikan Satlinmas Desa Karangrowo**

NEWS

BREAKING NEWS

Babinsa mengajak, agar anggota Satlinmas juga peduli akan lingkungan sekitar, dengan bisa menjadi contoh dan tauladan bagi masyarakat

DEMAK - Babinsa Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Sertu Tulus Sinaga menghadiri pelantikan Satlinmas Desa Karangrowo, dan dilanjutkan dengan pelatihan PBB dan wasbang di Balai Desa Karangrowo, Kecamatan Karangtengah, Senin (20/03/23).

Acara dihadiri juga oleh Wakapolsek Karangtengah Iptu Heri, Kades Karangrowo Suwono, Bhabinkamtibmas Aipda Dadang, dan anggota Satlinmas Desa Karangrowo.

Dalam sambutannya, Kades Karangrowo Suwono menyampaikan bahwa Satlinmas dibentuk Pemdes dengan tugas pokok di bidang perlindungan kepada masyarakat, yang meliputi peningkatan sumber daya manusia, kesiagaan dan

penanggulangan bencana.



Suwono meminta agar anggota Satlinmas Desa Karangrowo segera beradaptasi dengan tugas dan tanggungjawab sebagai anggota perlindungan masyarakat, membantu Pemdes mengawasi keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. Karena Satlinmas adalah unsur keamanan terpenting yang bertugas langsung berhadapan dengan masyarakat.

"Intinya, Satlinmas dibentuk untuk mendukung kamtibmas di Desa Karangrowo. Untuk itu, nanti akan diberikan pembekalan oleh pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas mengenai tugas dan tanggungjawabnya," tegasnya.

Sementara itu, Babinsa Sertu Tulus Sinaga menyampaikan, agar anggota Satlinmas dapat memahami tugas – tugas dalam memelihara ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat, dan melaporkan setiap perkembangan situasi yang terjadi kepada Kades, Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk diambil langkah selanjutnya.

Babinsa mengajak, agar anggota Satlinmas juga peduli akan lingkungan sekitar, dengan bisa menjadi contoh dan tauladan bagi masyarakat.

"Sebentar lagi akan ada pesta demokrasi. Segera adaptasi dengan tugas dan tanggungjawabnya. Dan ingat, laporkan setiap ada kejadian atau hal menonjol kepada Kades, Babinsa dan Bhabinkamtibmas," tandasnya.

Seusai pelantikan Satlinmas oleh Kades Karangrowo, seluruh anggota Satlinmas menerima materi tentang wawasan kebangsaan serta pelatihan PBB dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Hal ini untuk mendukung tugas sebagai tim pengamanan di Desa Karangrowo.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak